











CASA EN ANTEQUERA

Antequera

REF# R4641994 - 2.500.000 €

5	5	643 m²	39428 m²
Dorms.	Baños	Construido	Parcela

Bienvenido a esta excepcional finca ubicada en el pintoresco campo de Antequera, donde el lujo moderno se integra perfectamente con la tranquilidad de la vida rural. Dividida en dos niveles, esta cautivadora propiedad ofrece un diseño cuidadosamente pensado para mejorar tanto el espacio como la funcionalidad, garantizando un estilo de vida de confort y elegancia incomparables. Al entrar por la entrada con puerta de acceso controlado, serás recibido por vistas impresionantes del mar, las colinas ondulantes y las majestuosas montañas, creando un impresionante telón de fondo para la vida diaria. La finca cuenta con una extensa plantación ecológica de olivos, lo que añade encanto y atractivo consciente del medio ambiente. Adéntrate para descubrir un santuario moderno que cuenta con cinco amplios dormitorios, cada uno con su propio baño en-suite para garantizar privacidad y confort óptimos. Un aseo de invitados bien equipado garantiza comodidad para los visitantes, mientras que un apartamento separado para la niñera o el personal ofrece flexibilidad adicional. El corazón del hogar reside en el amplio diseño de planta abierta que abarca la cocina, el comedor y las áreas de estar. Bañado por la luz natural, este espacio acogedor exhibe acabados elegantes y elementos de diseño contemporáneo, perfecto tanto para relajarse como para entretener. Reúnete alrededor de la chimenea abierta en las noches más frescas, creando recuerdos entrañables con tus seres queridos. En el exterior, múltiples terrazas te invitan a disfrutar de la atmósfera



tranquila y las impresionantes vistas, ideales para cenar al aire libre o simplemente relajarte en medio de la belleza de la naturaleza. Un área de barbacoa dedicada promete experiencias culinarias encantadoras, mientras que el estacionamiento cerrado para dos autos y el estacionamiento cubierto para cuatro autos ofrecen amplio espacio para los vehículos. Equipada con paneles solares y sistemas fotovoltaicos, esta finca casi autosuficiente encarna la sostenibilidad y la eficiencia energética, asegurando una convivencia armoniosa con su entorno natural. Antequera, conocida por su rica historia y sus impresionantes paisajes, ofrece una escapada tranquila del ajetreo y el bullicio de la vida en la ciudad al tiempo que ofrece una conveniente proximidad a la ciudad de Málaga. A solo un corto trayecto en coche, la ciudad de Málaga ofrece una vibrante escena cultural, hermosas playas y una gran variedad de opciones gastronómicas y de entretenimiento, asegurando lo mejor de ambos mundos para los residentes de esta finca notable. Experimenta la esencia de la vida en el campo en esta joya moderna, meticulosamente elaborada para elevar tu estilo de vida. ¡Programa tu visita hoy mismo y descubre la combinación perfecta de lujo, tranquilidad y conveniencia en el corazón de Andalucía!



















BULK











































